

HORAIRE DES MESSES

Lundi 15/9	15h30	Maison de repos	
Mardi 16/9	8h30	Cornesse	
Mercredi 17/9	8h30	Cornesse	
Jeudi 18/9	8h30	Cornesse	
Samedi 20/9	17h00	Wegnez N-D de Lourdes	
	18h30	Goffontaine	
Dimanche 21/9	9h45	Pepinster	
	11h00	Cornesse	Fête de Saint Corneille

Décès :

Monsieur **Auguste COLLIN**, veuf de Mariette JURDAN est décédé ce jeudi 11 septembre à l'âge de 85 ans. Ses funérailles seront célébrées ce mardi 16 septembre à 10h à Wegnez Notre-Dame.
(visites dimanche et lundi de 17h à 19h au funérarium Vilvorder rue Pepin 8 à Pepinster)



Unité pastorale Emmaüs Hoëgne et Vesdre

Rue Neuve, 3
4860 PEPINSTER
Tél. : 087 46.01.06

Dimanche 14 septembre 2025 : Fête de la Croix Glorieuse

Rester en vie.



Rester en vie. Tel est le désir de l'homme. Celui qui regardait vers le serpent de bronze restait en vie. Et depuis la résurrection du Christ, nous contemplons la Croix glorieuse. Quel paradoxe ! Une croix qui est glorieuse ! Pourtant, c'est par elle que nous avons le salut, la vie et la résurrection. Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils.

« Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique. » Jean 3, 16

CONTACTS	
Abbé Didace, curé:	087/46 01 06
Secrétariat, inscriptions mariages et baptêmes, renseignements :	0476/77 15 00
Contact par mail:	paroisses.pepinster@outlook.com
Site internet:	https://www.paroisses-pepinster.be

Lecture du livre des Nombres (21, 4b-9)

« Celui qui regardait vers le serpent de bronze restait en vie ! »

En ces jours-là, en chemin à travers le désert, le peuple perdit courage. Il récrimina contre Dieu et contre Moïse : « Pourquoi nous avoir fait monter d'Égypte ? Était-ce pour nous faire mourir dans le désert, où il n'y a ni pain ni eau ? Nous sommes dégoûtés de cette nourriture misérable ! » Alors le Seigneur envoya contre le peuple des serpents à la morsure brûlante, et beaucoup en moururent dans le peuple d'Israël. Le peuple vint vers Moïse et dit : « Nous avons péché, en récriminant contre le Seigneur et contre toi. Intercède auprès du Seigneur pour qu'il éloigne de nous les serpents. » Moïse intercédait pour le peuple, et le Seigneur dit à Moïse : « Fais toi un serpent brûlant, et dresse-le au sommet d'un mât : tous ceux qui auront été mordus, qu'ils le regardent, alors ils vivront ! » Moïse fit un serpent de bronze et le dressa au sommet du mât. Quand un homme était mordu par un serpent, et qu'il regardait vers le serpent de bronze, il restait en vie !

Psaume 77 (78)

N'oubliez pas les exploits du Seigneur !

Nous avons entendu et nous savons
ce que nos pères nous ont raconté ;
nous redirons à l'âge qui vient
les titres de gloire du Seigneur.

Quand Dieu les frappait, ils le cherchaient,
ils revenaient et se tournaient vers lui :
ils se souvenaient que Dieu est leur rocher,
et le Dieu Très-Haut, leur rédempteur.

Mais de leur bouche ils le trompaient,
de leur langue ils lui mentaient.
Leur cœur n'était pas constant envers lui ;
ils n'étaient pas fidèles à son alliance.

Et lui, miséricordieux,
au lieu de détruire, il pardonnait.
Il se rappelait : ils ne sont que chair,
un souffle qui s'en va sans retour.

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Philippiens (2, 6-11)

« Il s'est abaissé : c'est pourquoi Dieu l'a exalté »

Le Christ Jésus, ayant la condition de Dieu, ne retint pas jalousement le rang qui l'égalait à Dieu. Mais il s'est anéanti, prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes. Reconnu homme à son aspect, il s'est abaissé, devenant obéissant jusqu'à la mort, et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du Nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse au ciel, sur terre et aux enfers, et que toute langue proclame : « Jésus Christ est Seigneur » à la gloire de Dieu le Père.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (3, 13-17)

« Il faut que le Fils de l'homme soit élevé »

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « Nul n'est monté au ciel sinon celui qui est descendu du ciel, le Fils de l'homme. De même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l'homme soit élevé, afin qu'en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. »